

LA FERMETURE DES USINES DE LA QUEBEC PULP

À une assemblée, qui fut tenue hier après-midi, et à laquelle assistaient des délégués des principaux corps publics, la décision, prise par la Cie, de fermer ses usines, fut maintenue.

RAPPORT OFFICIEL QUI NO US EST FOURNI

L'annonce officielle de la fermeture des usines de la Quebec Pulp and Paper Corporation, à Chicoutimi, n'a laissé indifférent aucun corps public de la cité de Chicoutimi. Ils ont décidé d'unir leurs efforts pour que leur travail fût plus effectif et une grande assemblée fut convoquée. À la demande de M. Delisle, M. P. P. et à laquelle tous les principaux corps publics ont été représentés.

Le représentant de notre journal n'ayant pas été admis à cette assemblée qui, paraît-il, devait être faite à huis-clos, nous publions ci-dessous un rapport fourni par le pro-maire de la ville, M. le Dr Eugène Tremblay.

Les représentants de la Quebec Pulp ont affirmé de nouveau qu'il était impossible de maintenir les usines de Chicoutimi en opération.

Cette assemblée eut lieu hier après-midi, à 2 hrs 30, au bureau de la Quebec Pulp. M. McNicoll représentait les actionnaires de la Quebec Pulp. M. le major Flynn, la Cie Price, M. C.-E. Bergeron, la Canada Power. La Cité de Chicoutimi était représentée par M. le pro-maire, Dr Eugène Tremblay, presque tous les échevins et M. B. Pelletier, ingénieur de la Cité. M. l'avocat J.-C. Gagné, président de la Commission du Port, et M. M.-R. Kane, Commissaire du Port, étaient aussi présents. La Chambre de Commerce avait également envoyé une délégation composée de M. E. Lavoie, I. C., président, MM. L.-A. Dusseault, T. Boivin, L.-B. Gagnon, W.-H. Giroux, Aug. Tremblay, L.-P. Desbiens. Les Syndicats Catholiques étaient représentés par M. l'abbé A. Fortier, aumônier, M. J.-E.-A. Tremblay, président, M. Albert Imbeault et M. Adjutor Bélanger.

À l'ouverture de la conférence, M. le pro-maire Eug. Tremblay expliqua le but de l'assemblée, remercia la Quebec Pulp d'avoir accordé cette entrevue qu'il espère fructueuse.

M. McNicoll prit alors la parole. Il

parla du coût de fabrication de la pulpe mécanique depuis plusieurs mois, de la vente avec perte, soit en Europe, soit aux Etats-Unis. Il démontra à l'aide de chiffres que la Quebec Pulp perd un gros montant chaque année. M. McNicoll mentionnait, hier, que les deux seuls chargements de pulpe du mois d'août ont fait perdre à la Cie la somme de \$16,000.

MM. Flynn et Bergeron ont confirmé les données de M. McNicoll.

M. McNicoll disait hier, que la Cie espère pouvoir transformer les usines actuelles. La crise est tellement forte, dit-il, qu'il est cependant impossible de déterminer quand cette transformation pourra être réalisée. M. McNicoll disait également, hier, que la Quebec Pulp est disposée à louer les moulins à une organisation sérieuse et solvable, afin qu'elle puisse les exploiter.

Il laissa entendre que ce sont les actionnaires de la Quebec Pulp qui demandent la fermeture des usines de Chicoutimi. Il termina en espérant que cette fermeture ne fût pas définitive.

En réponse aux questions qui lui furent posées, M. McNicoll dit que l'absence de marché pour la pulpe mécanique était la raison déterminante de cette fermeture. Il semble ne pas exister de difficultés en ce qui concerne le bois.

Tous les corps publics ont insisté pour que les usines fussent maintenues en opération, mettant en évidence toutes les raisons qui militent contre la fermeture. Chaque question trouvait une réponse prête à l'avance. Il fut impossible de changer la décision prise par la Quebec Pulp.

Les divers délégués ne prétendent pas s'en tenir au résultat de l'assemblée d'hier. Ils feront d'autres démarches au sujet de la fermeture des usines de la Quebec Pulp and Paper Corporation, à Chicoutimi.